第18~20回議会報告会 アンケート結果

[アンケート回収数 66件]内訳 第18回(第三地区) 17人第19回(今井地区) 33人

第20回(新村地区) 16人

_	ㅁᄼᆙ
1	居住地

	市内	6 2 人	市外	4 人
--	----	-------	----	-----

2 性 別

男性	5 9 人	女 性	6人

3 年 齢

20代	2人	30代	4人	40代	10人
50代	10人	60代	28人	70代以上	12人

4 時間

長かった	3人	普 通	56人	短かった	2人

5 資 料

十 分	22人	普通	35人	不十分	2人

6 議会報告会の内容

わかりやすかった 42人	わかりにくかった	2人	どちらとも言えない	17人
--------------	----------	----	-----------	-----

7 議会報告会の評価

	評価する	42人 評価しない	0人	どちらとも言えない	19人
--	------	-----------	----	-----------	-----

8 議会報告会の情報入手方法(複数回答あり)

議員から	13人	ホームページ	1人	議会だより	3 2 人
広報まつもと	27人	新聞等	4人	その他	10人

9 議会だよりを読んでいますか

毎号読んでいる 2 1 人	時々読んでいる	33人	読んでいない	12人
---------------	---------	-----	--------	-----

10 委員会レポート(テレビ松本の議会広報番組)を見ていますか

毎回見ている 1人 時々見ている 16人 見ていない 48/	毎回見ている
--	--------

11 市議会に期待すること(複数回答あり)

1-122	,				
行政のチェック	27人	政策の実現	38人	市民との対話	26人
議会情報の発信	3人	その他	0人		

12 意見等(自由記述欄に記載された内容)

分 類	内容
1 議会報告	・ポイントをしぼった質問をしてほしい。質問者、よくリードしてくだ
会に関して	さい。議事運行。
	・議員が誠実にこたえて下さってありがたいですが・・・もっともっと
	市政に関心をもたなきゃいけないといつもでるたびに思います・・・
	ところでやっぱり市長選が無投票っていうのはいいのかなあ・・・い
	いのか・・・悩みますが・・・23万人口で・・・
	だんだん議会、議員が近い場に、こういう報告会でなっていってま
	す・・・毎回楽しみです?・・・
	・議会報告会の時間1時間半の中では盛りだくさんのように感じまし
	た。定例会の審議結果、意見・提言等は興味深く良かったと思いま
	す。説明する議員さんは質問の内容に的確に答えていただきたい。
	・本日のことで
	質問する方の資質も高めていくことも大切と思いました。声がうるさ
	いことだけでは他の方が冷めてしまいます。
	・勉強になった事が多かった。
	・「意見」「質問」「提案」など事前に発言者から聴取しておいたら!
	(文章でもらっておき、原稿を用意しておく)
	・説明で数値が必要な時はプロジェクター(手書きでOK)利用していた
	だくとわかりやすい→予算税比率など
	今後、現在進行中の議案など事例紹介があるともっと理解、関心が向
	くかと思います。
	・努力を評価します。
	・議会報告会はありがたいと思っています。適切に答えてくれる議員が
	いないのは残念だ。フロンティアはダメ。・本日は有意義な報告会でした。
	・大変わかりやすく、学生の私でもとても政策や事業のことについて学ぶことができました。今後も参加していきたいと思います。
	- 1 - 1 - 1 - 1 - 1 - 1 - 1 - 1 - 1 - 1
	・今後とも頻繁にこのような会を開催していただきたいと思う。 ・初めて参加させて頂き議員の方の熱意を感じ良かったです。もっと多
	- 初めて参加させて頂き職員の力の熱息を感じ良からたです。ものと多 - くの方に参加して頂ければ良かったと思いました。
	・仕組み、活動、2月定例会の説明の仕方、説明者は印刷物を読むので
	なく、要点だけを話をしてまとめてもらいたい
	TAXX AWICH EMEDICACION COOKIEV

分 類	内容
2 その他	・質問させていただきありがとうございました。
	新しいサッカー場を整備提供した以上、山雅FCには、早くJ1へ昇
	格してもらいたい!! 建設費を回収する方策を!! (ネーミングラ
	イツetc.)
	・福祉医療費給付金大変ありがたく思っております。中学生を2人もつ
	親です。学校全クラスにとてもすばらしいテレビが配置されておりま
	す。テレビも大事だとは思うのですが、近年、温暖化が進み、気温が
	上昇方向です。夏になると教室は、子供達の熱意とともにかなり暑く
	なります。扇風機のような風を回す目的で構わないので、ご検討でき
	ないでしょうか?(授業時間が短くなっている中、テレビを使用して
	の授業がどれだけできるのか疑問です。)
	子供達の勉強環境が少しでもよくなることを望みます。
	松本市子どもの権利に関する条例
	・カタクラモールの再開発の時、交通渋滞の話が出ましたが、市として
	は道路を広く早くしてほしい。特に国体道路とあがたの森の前、(筑
	摩神社と元町の間)、それを共に再開発に当たってほしい。
	・少子化にともない今井小学校の児童数も松本市内の小学校では最小の
	部類に入ってきました。資金面の運用の中で伝統的な行事をとりやめ
	なければならない事態に陥っています。是非とも、補助金etc.の検討
	をお願いしたいと思います。(今井小の兼平だいこの修理の工面がき
	びしくなっています)
	・市道の除雪をお願いします。大雪の時。
	議会だよりをきちんと読む機会が少なかったので、しっかり読んでみ
	てとても良かったと感じました。
	・○むだ遣いの削減
	○道路の補修
	○借金の返済
	・議会だより等により、政務活動費の活用状況等について、会派別、個
	人別に報告できたらありがたい。 (議員活動の基本だと思う)